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Когда люди слышат фразу «вертикальные роды», то они часто думают, что имеется
ввиду просто еще один способ, вариант деторождения. Мол, это дань моде такая, ну,
или, например, старине…      Кстати, многих, судя по всему, отталкивает тот факт, что
наши предки рожали именно таким вот образом. Ведь, тогда получается будто бы это
некая попытка возврата к древним, дремучим традициям, а значит, к чему-то убогому и
отсталому.

  

Речь не о модности или о вертикальности, а об оптимизации, стало быть, о
здравом смысле.

  

Однако, с точки зрения практики, всё это чепуха. Рассуждения о чем угодно, кроме того,
что из себя реально представляют вертикальные роды и почему им есть смысл отдавать
предпочтение. Ведь, речь идет вовсе не просто о какой-то там одной из методик,
призванной дать возможность очередному малышу появиться на свет. Совсем не об
этом. В данном случае, речь идет об осмысленном, оптимизированном отношении к
организации процесса деторождения. О том, что бы женщина, по ходу столь важного
действа, с одной стороны, чувствовала себя удобно и комфортно, а с другой стороны,
могла наиболее эффективно и в кратчайшие сроки помочь своему ребенку сделать
первый вдох. Заодно, как можно более быстро избавив и саму себя от всяческих,
связанных с этим, мучений. Причем, без каких-либо оперативных, хирургических
вмешательств, а также, используя минимум лекарственных препаратов, а то и вообще,
обходясь без них, просто потому, что в их использовании не было никакой
необходимости.

  

 1 / 2



Вертикальные роды, как путь активного, осмысленного отношения к рождению ребенка. - Виды родов.

Автор: Administrator
08.11.2015 00:00 - 

Большинство врачей слона-то, как говорится, и не заметили.

  

Дело в том, что почти никто из врачей и специалистов акушеров не понимает базовую
логику процесса родов. Ведь, что является их основным и в тоже время самым
проблемным, болезненным признаком? Правильно: схватки. Которые представляют
собой волнообразные сокращения тела роженицы, призванные, в конце концов,
выдавить из её тела долгожданный плод. Соответственно, о какой пассивности, типа:
«ляг полежи и дыши, дыши, дыши…», может идти речь?! Кто, вообще, придумал столь
бредовое, абсолютно нелогичное отношение к родам?!

  

Как же так?! Организм женщины диктует общий алгоритм действий, но люди, якобы
являющиеся специалистами в деторождении, отказываются его понимать и делают всё
наоборот! Зачем? Если тело будущей мамы явно намекает на то, что желает избавиться
от уже выношенного внутри него плода, то ему надо просто помочь. А для этого даму не
надо укладывать на кровать или, например, макать в ванную… Необходимо
сконфигурировать физиологию без пяти минут мамаши так, что бы при каждой схватке
она могла сознательно усиливать данное рефлекторное движение, пребывая, при этом,
во вполне комфортном и в тоже время очень даже спортивном, подходящем для этих
целей положении.

  

  

При таких раскладах, коэффициент полезного действия каждой родовой потуги будет
всё выше и выше, да и протекать они будут наименее болезненно, ввиду наличия
довольно высокого осмыслено корректируемого тонуса тела роженицы. А это
автоматически поможет женщине родить в течении наиболее короткого промежутка
времени, испытав, при этом, минимум неприятных ощущений. Которые, кстати говоря,
откровенно трудно переживать, как раз, в положении расслабленно лежа в раскорячку,
да еще и не имея возможности ни схватиться толком ни за что, ни, самое главное,
создать упор для выполнения качественных ритмичных усилий непосредственно самого
деторождения.
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